

SV '67 Havert-Stein e. V.



Geschäftsführer: Donners, Hans,
Vorsitzender: Dahlmanns, Heinz-Josef,

Hauptstraße 47, 52538 Selfkant,
Auf dem Stein 24, 52538 Selfkant,

Tel.: 02456-3971
Tel.: 02456-3758

SV '67 Havert-Stein e. V.
Hans Donners, Hauptstr. 47, 52538 Selfkant

Gemeindeverwaltung Selfkant

- Hauptamt –
Am Rathaus 13

52538 Selfkant



Havert, 09. Juni 2012

Antrag auf fachmännische Überarbeitung des Vor-/Parkplatzes auf dem Sportplatzgelände des SV 67 Havert-Stein

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit beantragt der SV 67 Havert-Stein eine fachmännische Überarbeitung des Vor-/Parkplatzes auf dem Sportplatzgelände des SV 67 Havert-Stein. Der Vorplatz, der sowohl beim Training als auch bei Spielen als Parkplatz für das Sportplatzgelände dient, ist seit Jahren in einem miserablen Zustand. Der Parkplatz ist übersät mit Schlaglöchern und bildet eine Gefahr sowohl für Autos als auch für die Benutzer des Geländes. Bei nassem Wetter ist es aufgrund der vielen Löcher nahezu unmöglich, den befestigten Gehweg trockenen Fußes zu erreichen. Es bildet sich teilweise eine Art „Seenlandschaft“. Hinzu kommt, dass der Vorplatz gleichzeitig auch als Zugang zu dem ansässigen Kinderspielplatz dient. Das Erreichen des Kinderspielplatzes auf befestigtem und gut zugänglichem Wege ist nicht gewährleistet. Gerade auch bei Familien mit Kinderwagen schreckt der vorliegende Zustand des Zuganges zur Nutzung des Kinderspielplatzes ab. Hinzu kommt, dass die Schlaglöcher eine erhöhte Gefahr für Beschädigungen an den Autos darstellen, die den Vorplatz nutzen. Aufgrund des Spielbetriebes und der regelmäßigen Trainingsstunden wird der Vorplatz regelmäßig als Parkplatz genutzt.

Eine letztmalige Überarbeitung des Vorplatzes hat vor dem Selfkantpokal im Jahre 2009 stattgefunden. Nachdem mehrmals der Zustand des Vorplatzes bei der Gemeinde moniert worden war, wurde überraschend am Tag vor Beginn des Selfkantpokals (!) plötzlich durch den Gemeindebauhof auf dem Vorplatz Kies aufgeschüttet und verteilt, sodass die Schlaglöcher für diese Veranstaltung beseitigt werden konnten. Der Zeitpunkt dieser Maßnahme - kurz vor einer Veranstaltung, die im Selfkant und Umgebung für ein erhöhtes Zuschauerinteresse sorgt - ist äußerst bemerkenswert. Teilweise wochen- und monatelang vorher wurde nichts seitens der Gemeindeverwaltung unternommen, um den Zustand zu verbessern und die Schlaglöcher zu beseitigen. Doch auch diese Maßnahme des Gemeindebauhofs konnte nur kurzzeitig den Zustand verbessern. Schon nach dem ersten starken Regenguss tauchten die ersten Schlaglöcher wieder auf. Nur wenige

Wochen später war dann der gesamte Vorplatz wieder in dem alten und schlechten Zustand. Eine entsprechende Kosten-Nutzen-Analyse für diese Maßnahme erübrigt sich wohl. Seither ist der Vorplatz nicht weiter unterhalten worden und der Zustand hat sich weiter verschlechtert. Um den Zustand schon einmal zu dokumentieren, werden schon einmal folgende Fotos eingefügt:



Eine Unterhaltung und Nutzung dieses Parkplatzes ist unabkömmlich. Das Parken von Autos am Straßenrand ist gefährlich und würde eine erhöhte Unfallgefahr bedeuten.

Gerne können wir bei einem gemeinsamen Vor-Ort-Termin die Örtlichkeiten begehen, damit sich jeder persönlich ein aktuelles Bild über den Zustand machen kann.

Ich habe es mir zusätzlich erlaubt, allen Fraktionen des Gemeinderates eine Kopie dieses Schreiben zukommen zu lassen

Ich möchte Sie höflichst bitten, den Antrag zu berücksichtigen und mir zeitnah eine Rückmeldung zu der Angelegenheit zu geben.

Mit freundlichen Grüßen


Heinz-Josef Dahlmanns

(1. Vorsitzender)